



北陽小学校 4年生 学年便り

● 元気に ● しっかりと
● 最後まで ● 助け合い

だぶりゅでいー 4 W D

2022.11.4 NO.28

いよいよ 発表!



学習発表会の練習が、いよいよ佳境に入ってまいりました。練習の回数が増すにつれ演技が上達するだけでなく、発表にかける思いも強くなってきているように思います。どうぞ、当日をお楽しみください。

また、7日から衣装を使用して練習を行います。脱ぐことができる場合は、学校に置いて帰っても構いません。お子さんをご確認ください。発表会の詳細は9日(水)発行の特別号でご確認いただきますようお願いいたします。

なお、学習発表会が土曜日のため、翌週の14日(月)はお休みとなります。ご承知ください。

歌とリコーダーのテスト

間もなく歌とリコーダーのテストを行います。歌は「もみじ」、リコーダーは「さんぽ」が課題曲となります。これまでリコーダーの練習は屋外で行ってききましたが、今後の天候や気温によっては難しくなることが予想されます。そのため、ご家庭での練習が必要不可欠となります。お手数をおかけしますが、リコーダーの練習をするよう声をかけていただくと幸いです。なお、今回の課題曲はかなり難しい曲となっています。合わせてご承知ください。



図工の服装



図工の版画の完成が近づいてまいりました。彫る作業は概ね終了し、来週から刷る作業に入ります。黒いインクを使用します。そのため、汚れてもよい服装で登校するようにしてください。できれば黒い服装が望ましいです。新たにご購入の必要はありません。可能な範囲でご対応をお願いいたします。



交通安全指導

何かとお忙しい中、PTA交通安全指導ご協力いただきありがとうございます。先週の土曜日に見守り隊の方への感謝集会があり、子どもたちは日ごろから大人たちに見守っていただけていることを考えるタイミングでもありました。これからも、無理のない範囲で交通安全指導にご協力をいただくと幸いです。